



# 夢チャレンジ



Handmade Koubou CoCoa

今回は、大隅北校区にお住いの桑原明美さんを紹介いたします。

旅行先で、可愛い「がま口バッグ」を購入し、自分でもバッグを作りたいと思い、タンスにしまい込んでいた紬の反物で母にバッグを作り、喜んで使っている姿を見て、今では自宅で友人の作品と一緒に展示・販売し SNS で作品も投稿されています。

これからもゆっくりバッグを作り、いつかコロナが収束したらこの場所が、若い頃からの夢でもあった「カフェ」のように、地域の方や来て頂いた方の憩いの場となって欲しいと笑顔で話していただきました。

(鈴木)

## 表紙によせて

今年は今のところ、台風もなく、黄金色の稲穂がきれいです。収穫の秋を感じる季節です。田んぼの畔に彼岸花が咲く景色はのどかで、豊作を祝っているようです。彼岸花はなぜ畔に植えるのでしょうか。モグラが彼岸花の球根を嫌がって寄り付かないと聞きました。効果のほどは分かりませんが、稲穂との風景はいいですね。

今年は、コロナの影響で小学校の運動会は、規模を縮小して行われたようです。遠くで子どもたちの声が聞こえてきました。がんばれ子どもたち、地域に元気を与えられる声があります。

(岩水)



## 編集後記

開催が危惧された2020東京オリンピック・パラリンピックは無事に終了しました。柔道の阿部兄妹の金メダル、水泳の大橋選手の2個の金メダル他、パラリンピックのあらゆる競技での日本人の活躍に、コロナ禍の閉塞感の中、多くの国民が、感動や希望、勇気をいただきました。それぞれの選手が、インタビューで大会の開催と開催関係者の尽力に心から感謝の気持ちを述べられていました。オリンピックまでの過程でいろんな思いがあったのでしようが、日本人らしい礼儀正しさと爽やかさを感じました。

今回の議会だよりが、私たち編集委員の最後になりました。これまで御愛読頂きありがとうございます。

(今鶴)

私たちが作っています。いろいろなご意見を、お聞かせください。

## 議会広報等調査 特別委員会



委員 長  
淵合 昌昭



副委員長  
重久 昌樹



委員  
松ノ下いずみ



委員  
鈴木 栄一



委員  
岩水 豊



委員  
今鶴 治信



発行責任者  
議長  
土屋 健一

